

AKUTTERMIN

Sehr geehrte Patient*innen, wir haben eine **Terminsprechstunde** und möchten Ihnen diese möglichst ohne lange Wartezeiten ermöglichen, aber auch akut aufgetretene Erkrankungen zeitnah behandeln. In der hausärztlichen Medizin sind größere und kleinere Notfälle an der Tagesordnung, sodass es zwangsläufig zu Wartezeiten kommen kann.

Wir haben mit Ihnen einen AKUTTERMIN vereinbart, also einen eingeschobenen Termin. Zunächst möchten wir Sie bitten zu prüfen, ob eine Ärztin benötigt wird oder ob eine Beratung durch eine*n unserer kompetenten MFAs (Medizinische Fachangestellte) ausreichen würde.

Bei einem AKUTTERMIN werden plötzlich aufgetretene Erkrankungen behandelt, um schwere Verläufe zu vermeiden und lebensbedrohliche Erkrankungen auszuschließen sowie wichtige zeitnahe Entscheidungen zu besprechen. Für weitere Diagnostik, Untersuchungen und Anliegen Ihrerseits werden Folgetermine geplant.

Wir bemühen uns, Ihnen den Akuttermin bei dem/der Ärztin Ihrer Wahl zu ermöglichen. Das ist bei einem eingeschobenen Termin nicht immer möglich, da diese von den an diesem Tag anwesenden Ärzt*innen je nach freier Kapazität übernommen werden. Dies kann auch zu längeren Wartezeiten führen.